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昨天上午，江苏省体育
局和南钢集团领导在黄埔

酒店正式签订了 3年的合
同，在未来 3年内，江苏男
篮将以南钢大华名义征战
CBA联赛。签约之后，前任

董事长戴登元主持了新一
届董事会会议，在会议上，
原南钢工会主席郭必龙宣
布就任董事长，球队主教练
胡卫东当选为俱乐部新一
任的副总经理。江苏省体育
局副局长殷宝林成为俱乐

部监事会主席。
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在上任之前，记者就听

说新任董事长郭必龙是一个
实干家，永远是做的多，说的
少。在昨天的就职演说上，郭
总也是惜字如金。
“我当这个董事长一定

会继往开来，继续把江苏篮
球水平搞上去。如果我干不

好，那真对不起前几任的董
事长了。所以我也没什么说
的，就是团结一致，把江苏篮
球水平搞上去。”郭总在董
事会会议上如是说。
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续约是一个好日子，主

帅胡卫东昨天自然就多喝了
几杯，酒过三巡之后，老胡的
脸已经红扑扑的了。对于俱
乐部副总这个位置，老胡坦
言还不习惯。
“我感谢各位领导对我

的信任和支持，他们让我坐

这个位置，我就一定尽心尽
力做好我的工作。当然，我带
队取得好成绩就是对俱乐部
工作最大的支持。”在宣布就
任之后，老胡对记者说。

8月份，老胡就将前往
美国挑选外援，而老外援雷

恩最近强烈表示了回归的愿
望。雷恩这两天已经多次通
过电话和电子邮件的形式与
经纪人夏松取得了联系。对
此，老胡表示：“现在说什么
都没有用，他想回来就必须
进这个选秀营，看看他现在

的状态到底如何。如果状态
好，我们自然愿意用他。”

;<=>?@A

江苏省体育局副局长殷

宝林此次成为了南钢俱乐部
监事会主席，对此，殷局长表
示，这只是例行公事，但体育
局对南钢队的支持不会有任
何改变的。
“虽然男篮不是全运会

金牌计划里的，但是这个是

一个社会效应非常强的项
目，老百姓都愿意看。所以体
育局一直都很支持这个项
目。对于俱乐部今后的发展，
我提了几个要求。就是要做
好总结，总结 11年来的成
绩，好的方面。摒弃不好的东

西。还有更重要的一点就是
要抓好作风。为江苏人民争
光。”殷局长说。
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“看到那么多记者围
着我，这在我的生涯中还

是第一次。”昨天在接受
记者采访时，易建联笑着
说，“这种感觉告诉我，我
的确来到NBA了。”阿联
的确来到 NBA了。他甚
至在采访前接受了 NBA
总裁大卫·斯特恩的接

见。不过，到底能去哪支
球队，阿联心里还不是那
么的有底。“我当然清楚
自己想去哪支球队了，但
现在还不能透露。”阿联
能够透露的，是今天他选
秀时，仍然会穿着这身深

蓝色西服，“不过我会打
个领结。”

阿联有自己喜欢的球
队，而且去了自己喜欢的
球队，发展的空间自然会
大得多。但如果在今天的
选秀大会上，阿联没有被

想去的球队选中，他会怎
么样呢？“不会难过的，我
会接受事实。虽然去自己
喜欢的球队，无论从个人
发展还是自己的感觉来
讲，都是一件好事，但我从
来不会期望事事如意。”

看来阿联已经做好了充分
的准备，“既然来到了这
里，就说明我做好了准备，
不然也不会来。”阿联自
信地说道。

来到会议室，就表明
着选秀倒计时已到最后一

天。阿联明确表示，他的期
待很大。“我的期待大于
紧张。”阿联还有另一个
期待，那就是与姚明的同
场竞技。“尽管都会有那

么一天的，当我与他在同
一个球场上对抗时，对我
们两人来说也是很有意义
的事情。”谈到另一个参
加选秀的中国球员孙悦，
阿联也是带着佩服的口气
说道：“他是凭着自己的

努力来参加选秀，而且听
说他试训的几支球队对他
还比较满意，我希望他能
够成功入选 NBA，这样也
可以提高中国队的实力，
为奥运会做准备。”
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纽约时代广场的威斯汀

大酒店成了纽约最热闹的地
方，因为NBA2007年参加选
秀的球员全部下榻在这家酒
店里。被喻为NBA王朝级球

员的奥登和杜兰特在选秀前
4天就到了酒店，中国球员易

建联与大部分的新秀都是前
晚入住，因为昨天是NBA选
秀前期的媒体公开日。采访
室设在了威斯汀酒店的五楼
会议室，硕大的会议室摆放
了8张桌子，而可能在前15
位被选走的新秀们被分成了

两组，分别接受媒体采访。上
百名记者在会议室里转悠
着，这场景与NBA全明星赛
时的采访完全一样。

身着深蓝色西服的阿联

在NBA官员的陪同下，信步
迈进会议室，马上就有美国
女记者小声说了一句，“这
小伙真帅。”阿联非常自信，
面带微笑，轻松地向写有他
名字的桌子走去，那张桌子
早就被记者们围了个水泄不

通，盛况有点像姚明第一次
参加全明星赛的情景。阿联
没有半点慌张，他轻轻坐下，
含笑向记者们点了点头，算
是打了个招呼。
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很多美国记者之前都没

有机会见阿联，这次好不容
易逮到阿联，自然会喋喋不
休。阿联对各式各样的问题，
都采取了有问必答的态度，

非常配合，这一点让美国记
者感到很满意。有记者问阿

联：“姚明的成功对你来说
是好事还是坏事？”这个问
题很明显是想刁难一下阿
联，但阿联并没有被吓倒，
“应该说两方面都有吧。”美
国记者一下子来了兴趣，
“能不能解释一下？”阿联

说：“一方面，姚明的成功让
美国以及世界了解了中国篮
球，他为其他的球员来 NBA
铺了条道路，他是中国人的
骄傲，但另一方面，在 NBA
打球压力是很大的，在这么
激烈的竞争下，姚明的成功

也让我有了动力，同时也是
一种压力，就看我怎么去把
握了。”美国记者对阿联滴
水不漏的回答感到了满意，
频频点头。
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与姚明当年初入 NBA

不同的是，阿联更加直接，更
加喜欢展示自己。在接受完
采访之后，NBA安排球员去
参加一个爱心活动，地点在
纽约的约翰·杰大学，与美国
特奥学生们一起玩篮球。
“我叫易建联，我来自中

国的广东。”阿联用英文介绍
着自己，赢得掌声一片。在训

练特奥学生时，阿联就像位大
哥哥，做着示范，如果他们做

得好，阿联还会用英文鼓励。
训练结束之后，主持人要求新
秀们坐成一排，为特奥学生签
名。阿联径直走到了中间，坐
了下来，一下子成为了焦点，
而奥登与杜兰特则分坐在左
右两侧。“你看，阿联多会找

地方坐。”一位NBA官员也
很佩服地点了点头。
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“易建联总体来说非常

棒，他甚至比美国生长的运
动员更会处理与媒体的关
系，这在NBA是非常重要的
一点。不过，在我看来，易建
联还是有点害羞，回答问题
时没有完全放开，以至于幽
默不足。但我想这些随着他

对 NBA的熟悉以及和媒体
接触更多之后，会很快弥补
上这点的。”ESPN的名记大
卫向记者讲道。大卫采访过
数百位球员，属于“阅人无
数”的那类记者，“还有一点
是，在采访中，他还是用了翻

译，看来还是对此信心不太
足。我希望他能够对自己有
信心，能用英文直接回答问
题，这样对他的好处更大。”
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